

Qualitätsmakler-Gala im November in Wien

Am 5. November sollen in der Kattus Sektkellerei in Wien Makler vor den Vorhang geholt werden. Geehrt werden sie von Benedikt Gabriel (Bild) und Bernd Gabel-Hlawa, beide Geschäftsführer der Plattform FindMyHome.at.



Die Auszeichnung erfolgt direkt auf Basis der Bewertungen von Immobiliensuchenden. Aus rund 250 Maklerkunden werden in den Kategorien „Qualitätsmakler 2015“, „Top Developer 2015“ sowie „Bestes Start-up 2015“ jeweils die besten Makler prämiert.